

Bewerbungsfrist: 22.08.2025

Berufspraktikanten (m/w/d)

Das Haus Hermann-Josef Köln mit den Standorten Kasinostraße (Innenstadt) und Klarissenkloster (Kalk) bietet unterschiedliche und miteinander vernetzte Jugendhilfeangebote, die Schritt für Schritt in ein möglichst selbstständiges Leben begleiten.

zum nächstmöglichen Zeitpunkt Berufspraktikanten (m/w/d) in Vollzeit

Ihre Aufgaben

Erhalten eines Überblicks über die Aufgaben des Erziehers (m/w/d)

Gemeinsame Arbeit mit anderen Kolleginnen und Kollegen in einem multiprofessionellen Team inkl. Schichtdienst und Nachtbereitschaften

Anleitung der Jugendlichen und jungen Erwachsenen und Unterstützung dieser in deren Alltag

Aktive Beteiligung an der Planung von Entwicklungszielen und der Förderung

Wir erwarten

Erfolgreicher Abschluss der schulischen Ausbildung zum Erzieher (m/w/d)

Freude an der (heil-)pädagogischen Arbeit mit Jugendlichen und jungen Erwachsenen mit herausforderndem Verhalten

Bereitschaft zur Teamarbeit

Identifikation mit den christlichen Aufgaben, Zielen und Werten

Wir bieten

Eine interessante Aufgabe bei einem soliden und innovativen Arbeitgeber mit vielfältigen Veränderungs- und Karrieremöglichkeiten

Eine gute räumliche und personelle Ausstattung

Ein sehr gutes Teamklima und ein ausgereiftes Einarbeitungsmanagement

Fachliche Anleitung Supervision, Fortbildung und Bezahlung nach AVR-C

Merkmale

Befristung: befristet
Umfang: Vollzeit
Arbeitsfeld 1: Kinder und Jugendliche, Menschen in schwierigen Lebenslagen
Funktion: Nicht-Fachkraft
Art: Anerkennungsjahr
Job besonders für Menschen mit Behinderung geeignet: Keine Angabe

Weitere Angaben

Kontaktdaten

Dienstgeber: Stiftung Die Gute Hand

Jahnstraße 31
51515 Kürten

Dienstort: Stiftung Die Gute Hand
Haus Hermann-Josef Köln Standort Klarissenkloster
Kapellenstraße 47
51103 Köln

Ansprechpartner(in): Weyer, Ursula
u.weyer@die-gute-hand.de

Falls Sie Fragen zur Stelle haben, richten Sie diese bitte an den **Dienstgeber** bzw. die **Ansprechpartner(in)**.

Der Deutsche Caritasverband hat ausschließlich die technische Verantwortung für die Job- und Praktikumsbörse der Caritas in Deutschland.

Vielen Dank!